



Troisième dimanche de l'Avent Le 14 décembre 25 – Cycle A **GAUDETE**



LÀ OÙ DIEU LAISSE SA MARQUE



AMBIENCE

Aujourd'hui, la Parole nous invite à regarder la vie avec des yeux pleins d'espoir. Même si parfois le monde semble être un désert et que nos histoires deviennent lourdes, Dieu continue de se rapprocher discrètement, faisant prospérer ce que nous pensions perdu. Jésus répond à nos doutes en montrant des signes concrets de vie : des gestes qui guérissent, des mots qui s'élèvent, une bonté sans bruit.

En ce Futur Avent, on nous demande de faire une pause : **rester silencieux et écouter**. Écoute la Parole, écoute la vie, écoute ce que Dieu te murmure en cachette. Et à partir de là, **sors de toi-même**, de ta précipitation, de tes peurs, pour être aussi un signe d'espoir. Moins de plaintes, plus de souci ; Moins d'indifférence, plus d'engagement envers ceux qui souffrent. Ouvrons nos cœurs au Dieu qui vient sans bruit et nous invite à proclamer de notre vie que l'espoir est encore vivant.

CHANT. CONSOLAD MON PEUPLE

https://www.youtube.com/watch?v=I_PUZjEM7iA

ÉVANGILE – Matthieu 11, 2-11

« Jean le Baptiste entendit parler, dans sa prison, des œuvres réalisées par le Christ. Il lui envoya ses disciples et, par eux, lui demanda : « Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? » Jésus leur répondit : « Allez annoncer à Jean ce que vous entendez et voyez : Les aveugles retrouvent la vue, et les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, et les sourds entendent, les morts ressuscitent, et les pauvres reçoivent la Bonne Nouvelle. Heureux celui pour qui je ne suis pas une occasion de chute ! » Tandis que les envoyés de Jean s'en allaient, Jésus se mit à dire aux foules à propos de Jean : « Qu'êtes-vous allés regarder au désert ? Un roseau agité par le vent ? Alors, qu'êtes-vous donc allés voir ? Un homme habillé de façon raffinée ? Mais ceux qui portent de tels vêtements vivent dans les palais des rois. Alors, qu'êtes-vous allés voir ? Un prophète ? Oui, je vous le dis, et bien plus qu'un prophète. C'est de lui qu'il est écrit : Voici que j'envoie mon messager en avant de toi, pour préparer le chemin devant toi. Amen, je vous le dis : Parmi ceux qui sont nés d'une femme, personne ne s'est levé de plus grand que Jean le Baptiste ; et cependant le plus petit dans le royaume des Cieux est plus grand que lui. »

Que nous dit la Parole aujourd'hui ? (Marie Noëlle Thabut)

Is 35. 1-6a. 10. Le souvenir des merveilles opérées par Dieu durant l'exode fonde l'espérance des prophètes et des psalmistes. Le Seigneur va se manifester encore : non d'une manière spectaculaire, mais pour guérir l'humanité de son aveuglement.

Ps 145,6-10. Litanie des opprimés, des affligés, des vulnérables qui proclament sans cesse leur confiance en Dieu.

Jc 5,7-10. Entre la première venue de Dieu et son avènement, c'est le temps de l'espérance, pétrie de patience et de persévérance, qui rebondit sans cesse, jusqu'au plus profond de l'épreuve.

Mt 11, 2 – 11. Dimanche dernier, l'évangile nous a présenté Jean-Baptiste baptisant dans le Jourdain tous ceux qui venaient à lui. Jean-Baptiste a reconnu en Jésus le Messie que tout le monde attendait. Et puis les mois sont passés. Jean-Baptiste a été mis en prison par Hérode. C'est à partir de ce moment-là que Jésus a commencé vraiment sa prédication. Mais, pour un prophète, Jésus n'est pas très ascète ! Jean-Baptiste en était un, tout le monde admirait ça au moins. Dans sa prison, Jean-Baptiste entendait parler de tout ce qui se passait : il faut savoir que la détention dans les prisons antiques n'était pas nécessairement inhumaine. On peut donc très bien imaginer que les disciples le tenaient au courant des faits et gestes du Nazaréen. Si bien que Jean-Baptiste se posait des questions. Et il a fini par se demander : est-ce que je me serais trompé de Messie ? Donc il envoie ses disciples à Jésus avec une question : le Messie, c'est toi, oui ou non ? Jésus ne répond donc pas par oui ou par non à la question de Jean-Baptiste. Il cite les prophéties que Jean-Baptiste connaissait comme tout le monde et il lui dit : vérifie par toi-même si c'est bien ça que je suis en train de faire. Sous-entendu : oui, je suis bien le Messie, le vrai Fils de Dieu, tu ne t'es pas trompé. Seulement si tu es surpris, choqué par mes manières de faire, c'est qu'il te reste à découvrir le Vrai visage de Dieu... **un Dieu avec les êtres humains au service de l'humanité.**

Indices pour la prière

- Quel messie j'espère trouver ? Quel messie veux-je suivre ?
- Partage tes découvertes avec Jésus-Christ.
- Dans notre paroisse, notre communauté, à quel messie transmettons-nous ?



MUSIQUE D'AMBIANCE.

MOJ GOLUBE Alma Nova Duo

https://youtu.be/av_Yo-DqGJ0?si=sZ7z-97ZISkJco60

LE CONTACT QUI ÉVEILLE LA VIE

Seigneur, touche nos vies comme tu le fais, sans bruit, sans gêne, laissant dans chaque blessure une trace de vie qui nous permet de recommencer.

Ouvrons nos oreilles pour entendre ce à quoi nous ne prêtons jamais attention, ce qui fait taire la hâte, ce que la fatigue enterre.

Cela réveille nos paroles endormies, que nous pouvons dire ce qui guérit, ce qui encourage, ce qui rend possible un avenir différent.

Fais-nous regarder le quotidien avec tendresse, découvrant dans le petit pas de ta démarche cette force douce qui fait vibrer le froid et soutient le fragile.

Puissions-nous apprendre à marcher sans peur, à poser un pied après l'autre, à faire confiance même lorsque nous doutons, car ta main continue de guider notre chemin.

Si la joie s'éteint, elle allume en nous un souffle, un rire inattendu, un germe d'espoir qui naît au milieu de la boue.

Apprends-nous à sortir de nous-mêmes, à voir l'autre comme un chemin, à laisser son histoire nous toucher et à nous transformer en compagnie pour leur solitude.

Et quand la nuit semble plus longue, murmure-nous, rien n'est perdu, que tu continues à tout faire correctement, ressuscitant ce qui meurt, et semant la vie là où nous t'avons laissé entrer.

CHANT. MARANATHE, L'ESPRIT ET L'EPOUSE

<https://www.youtube.com/watch?v=0glRfVsVyp8>

MARY, GUIA DEL ADVIENTO – VAGUE DE REINO

<https://youtu.be/xoHMZPx5j-o?si=bV6O7dH8ifLsHXQL>

Sœurs de la Charité de Sainte Anne

C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (Espagne)

www.chcsa.org

